
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

アジサイ・ツバキの挿木、ツバキの接木をしました！ 
 先日行った講習会の知識を活かし、古谷先生の指導の元、アジサイとツバキを挿木しました。 

アジサイは、公園内のあじさい苑や東駐車場に植える予定です。 

  さらに、応用編ということで雑木林にあるツバキの根等を使い、ツバキの接木を習いました。 
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緑と花を育て隊事務局 
(宇部市都市開発部 

公園緑地課) 
Tel 34-8473 

最近の春本番の様な天気に誘われて、常盤公園も沢山 
の人で賑っている今日この頃。 
 秋から整備してきた花壇のキンセンカの株も大きくなり 
沢山の花を咲かせるようになってきました。 
 それに合わせて、雑草が沢山生えて除草作業も人手が 
必要となっています。 
スタッフのみなさんも、この陽気に誘われて活動に参加 
してみませんか。 

 

アジサイの挿木 

公園緑地課から依頼を受けた、あじさい苑 

に植えるあじさいの苗木を挿木で育成！ 

ツバキの接木用台木掘り 1 

雑木林内に実生から大きくなったツバキの中 

で、台木に適したものを掘り起こします。 

ツバキの接木用台木掘り 2 

古谷先生も奮闘！ 

竹の根が沢山有り、掘り出すのも一苦労 

ツバキの接木 

古谷先生が実演 

みなさんも実際にやって見ましょう！ 



  
 
 
 
 
 
 
 
 

      竹の切出し中の雑木林             切出しが完了した雑木林 

 
竹の切出しが完了し、右の写真のとおりこんなに綺麗になりました 

今後は雑木林内に遊歩道を整備し、皆が楽しめるように整備していくそうです。(古谷先生談) 

整備中の雑木林に来客！ 

 
整備中の雑木林で、キジが餌をついばんでいました。 

例年、ここにキジが来ているということは聞いていましたが、今年もやって来ましたね。 

昨年見たときは、メス･オスのペアで付近の園路を歩いていましたが、今回はオスだけでした。 

 また、林の中で立っていると、頭上から｢コツコツコツ｣と木をつつく音が聞こえてきたので、上を 

見るとコゲラらしき小鳥がしきりに木を突いていました。 

 雑木林に遊歩道ができるのが楽しみです！ 

 
昨年の秋から作っていた腐葉土を苗畑に使用しました。 
5月の連休明けには、ｻﾙﾋﾞｱ･ﾏﾘｰｺﾞｰﾙﾄﾞの種を蒔きます。 

 
切出した竹が、こんなに沢山あります。 
市でも使いますが、必要な方は取りに 
来てくださいね。 
無くなっていたらごめんなさい。 


